



浜マラソン (R4.2.14)

今年度は体育の授業で行いました

新型コロナウイルス感染症対策のため、昨年度中止した黒崎中学校伝統の「浜マラソン」。今年度も全校で実施するには感染症対策が十分できないかもしれないということで3年生は入試も控えていることから今年度も中止しましたが、1・2年生は学年ごとの体育の授業で沙美の浜を走りました。



来年度は全校でできるといいですね!!

リモートによる初の全校朝礼 (R4.2.22)



今まで全校朝礼はソーシャルディスタンスをしっかりとって体育館で行ってきましたが「リモートでやってみよう!!」ということで、多目的室から全クラスに全校朝礼を配信しました。スムーズにできて、とても良かったと思います。情報担当の石井先生、生徒会担当の岸越先生・瀬川先生、ありがとうございます。生徒会執行部、各専門委員長、お疲れ様でした。2月22日は語呂合わせで「猫(ニャンニャンニャン)の日」「忍者(ニン)の日」と呼ばれたりもしますが・・・黒崎中にとってはシンプルに「リモートの日」でいきましょうか。

「倉敷っ子なかよし作品展」・「倉敷っこ美術展」は、今年度は黒崎中学校が会場です

新型コロナウイルス感染症拡大のため、例年倉敷市立美術館で展示発表されていた「なかよし作品展」・「倉敷っこ美術展」が、各校での展示発表となりました。どの作品も、素晴らしい出来栄です。

